

### ◆6月3日(水)雨天顺延→5日(金):第10回クラスマッチ



雨天顺延したクラスマッチ。スローガン「燃え上がる みんなの闘志 あったかいんだからあ」を掲げ、生徒全員が一日を熱く過ごしました!

### ◆5月~6月:進路ガイダンス(1年次:5月29日(金)、2年次・3年次:6月17日(水))



1年次は職業別の体験型ガイダンス、2年次は進路全般の講演会、3年次は進路相談会と面接指導を行いました。

### ◆7月8日(水)・7月12日(日)野球応援(8日:日立市民球場、12日:笠間市民球場)



今年度は6年ぶりに1回戦を突破し、2度全校応援を行いました。勝利の校歌も全員で歌い、絆を深めました。

### ◆その他学校行事



カメハメハ学園来校

ケータイ安全教室

甲冑・女房装束体験(古典授業にて)

軽音楽同好会LIVE

### ◆部活動の記録と主な戦績



【ボクシング部】

インターハイ 4 名出場! 関東大会 3 名出場! 夏の大会6年ぶりの初戦突破!



【硬式野球部】



【ウエイトリフティング部】

関東大会 2 名出場!



【卓球部】

総体県北予選団体男子 3 位女子 2 位!

### 卒業生からのメッセージ

私は高萩清松高等学校に入学し、2年次から情報ビジネス系列に入りました。系列では主にパソコンや簿記、ビジネスマナーについての学習をし、多くの資格を取得することができました。そして、学んだビジネスマナーを生かし、ホテルで働きたいと思うようになりました。それからは毎日のように先生方と面接練習を重ね、無事に内定を頂くことができました。ぜひ高萩清松高校に入学し、自分の夢に向かって頑張ってください。

ホテル テラスザスクエア日立  
(日高中学校 出身)

(平成27年3月 卒業)

私は、3年間部活動と勉強の両立に全力で取り組みました。中学校と違い、高校は勉強する科目も多くなり、内容も難しくなります。部活動も練習量が増え、勉強との両立が難しくなりました。しかし、勉強については短い時間で集中して行うことで効率を良くし、良い結果を残すことができました。部活動に入ることによって交友関係も広がりますので、ぜひ部活動にも入ってみてください。

水戸メディカルカレッジ 理学療法学科  
(秋山中学校 出身)